

*Mir geit's guet.
I ha nüt z' chlage.*

Lieber Fritz, lieber Grossätti

Fritz Stalder

19. Mai 1927 bis 17. April 2018

Nun hat sich dein Lebenskreis geschlossen und du bist an einem der ersten schönen Frühlingstage friedlich und für immer eingeschlafen. Dein Leben war nicht immer einfach, du hast aber viel erreicht und konntest am Ende zufrieden darauf zurückblicken. Deine Heimat hast du auf dem Ober-Harrisberg gefunden. Das Haus und der Garten waren dein Glück.

Wir denken an dich:
Erika Gugger-Stalder
Bettina und Christoph Kaufmann-Gugger
Lukas, Céline und Jael
Mathias und Caroline Gugger-Dietrich
Anna und Sophie

Unser grosser Dank gebührt den Pflegenden der Wohngruppe D1 des Alterszentrums sumia für ihre Arbeit und ihr grosses Engagement im Dienste der Bewohner/innen. Danke dem langjährigen Haus- und Heimarzt, Dr. med. Claudius A. Uehlinger-Jörg. Danke Emmeli Bärtschi, Rot-Kreuz-Fahrerin und gute Freundin.